

# XXII PREMIOS ISALUD



La Fundación ISALUD entregó su tradicional reconocimiento a personalidades del ámbito público y privado, y a programas oficiales que se destacan por su aporte a la salud, el medio ambiente, la economía y la sociedad en su conjunto



*El ex rector de Universidad ISALUD, Carlos Garavelli, recibe un reconocimiento por su paso por la institución redeado, a la izquierda, por el rector de la Universidad, Rubén Torres, y el presidente de la Fundación ISALUD, Ginés González García; y a la derecha, por el vicerrector, Eugenio Zanarini.*



*Durante la entrega de los Premios ISALUD hizo su presentación en público el Ensamble Musical, un emprendimiento que busca crear un espacio de inclusión y acercamiento a la cultura para promover la salud, la diversidad cultural y la igualdad de oportunidades. En la foto de la izquierda Bélén Giménez recibe el premio interno de manos de Ginés González García.*

Educación  
y salud  
Individual

## Jorge Martínez, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de La Plata

El profesor doctor Jorge Martínez se ha destacado por la búsqueda de mejorar los indicadores educacionales y amalgamarlos con la problemática de la salud. Desde la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de La Plata impulsó para los jóvenes que terminan el secundario y emprenden una carrera universitaria nuevas formas de dar ese salto.



Ambiente  
y salud  
Individual



## Enrique Luque, investigador del Conicet y la Universidad Nacional del Litoral

El Dr. Luque, que además integra hoy la Fundación ISALUD, descubrió que las mamaderas, aparentemente inofensivas, contienen una sustancia plástica denominada bisfenol que es perjudicial para la salud. Como resultado de ese trabajo, el Ministerio de Salud de la Nación prohibió su utilización.



Economía  
y salud  
Individual

## Tomás Bulat, comunicador, economista y experto en salud

Comunicador nato, Tomás

Bulat explica los temas económicos con lenguaje accesible para todos los ciudadanos, a los que añade las cuestiones de salud, con palabras sencillas, entendidas por todos.

Sociedad  
y salud  
Individual



## Martiniano Molina, cocinero y comunicador

Exitoso comunicador de su profesión de cocinero, vinculado por mucho

tiempo a una marca de la cual fue el rostro visible durante seis años. Dejó su trabajo televisivo, sus notas en diario muy conocido, para colaborar en la campaña *Menos Sal, más Vida* del Ministerio de Salud de la Nación.

Servicios  
de salud  
Individual

## Graciela Ovejero, agente sanitaria

Graciela Ovejero, una de las primeras agentes sanitarias del país, ha tenido una extensa y fecunda labor en la atención primaria de la

salud. En plena Puna jujeña y a pie o a lomo de burro, recorrió casa por casa, familia por familia, sin esperar que las personas fuesen a pedir auxilio a los centros de atención.



Comunicación  
y salud  
Individual



## Verónica González, comunicadora en temas sanitarios

La comunicación o el periodismo juegan un

papel relevante en la promoción y prevención de la salud. Desde la TV Pública, la periodista no vidente Verónica González viene haciendo un aporte extraordinario con información sobre discapacidades o capacidades diferentes.

Economía  
y salud  
Institucional

## Instituto de Obra Médica Asistencial (IOMA)



Institución señera para la salud de los bonaerenses, el IOMA ha marcado el camino

en la promoción de la libre elección de medicamentos con su buscador on line que facilita el acceso a los popularmente llamados remedios.

Servicios  
de salud  
Institucional



## Obra Social de los Empleados de Comercio y Actividades Cíviles (Osecac)

La sensible cuestión de la salud es pública, sea estatal o privada, tiene como eje central la atención primaria y así lo han entendido algunas organizaciones privadas que han desarrollado modernos sistemas de atención primaria de salud, como Osecac.

Sociedad  
y salud  
Institucional



## Alianza Libre de Humo de Tabaco Argentina (Aliar)

Proteger el estado sanitario de la población,

incentivar a que disminuya el consumo de tabaco promocionando y fortaleciendo las políticas públicas de salud, éstos fueron los ejes que generaron Aliar, una alianza solidaria de organizaciones unidas para trabajar en conjunto.

Comunicación  
y salud  
Institucional



## RSalud

Un grupo de comunicadores creó RSalud, una plataforma que difunde lo que se está haciendo y lo que

es necesario hacer para mejorar la calidad de vida de los argentinos; un medio para que especialistas, investigadores, profesionales y todo aquel que tenga relación con la salud y el ambiente puedan expresar sus ideas.

Premio a la  
Investigación

## Comisión Nacional Salud Investiga

Desde su convocatoria en 2011, la Comisión Nacional Salud Investiga Ramón Carrillo y Arturo Oñativia ha asumido un rol preponderante en la formulación de proyectos de investigación y el impulso de becas nacionales y provinciales para aquellos que se dedican a mejorar la calidad de vida de la población. La investigación sanitaria ha encontrado un espacio ideal para desarrollarse y crecer; un lugar en el que encuentran apoyo, asesoramiento, comprensión, colaboración.



Premio a la  
Trayectoria



## Susana Alicia Rodríguez, enfermera

En un universo extraordinario de personas que aman a los niños, aman su vocación y esa amalgama

se trasunta en la atención sanitaria que reciben los pequeños pacientes se destacó durante años Susana Alicia Rodríguez, enfermera pediátrica y neonatal del Hospital Garrahan que acaba de acogerse a la jubilación.